

EKSPOS

Dekat dengan Masyarakat, Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon Iptu Mulyadi Takjiah ke Pengasuh Asrama Nurul Hidayah

Agus Subekti - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

May 3, 2023 - 19:41



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH bersama dengan Muspika Kec. Pabedilan melakukan Takjiah dan Pemakaman Alm. KH. Achmad Jari Abdul Djilil selaku Pengasuh Asrama Nurul Hidayah Ponpes An Nasuha dan Katib Syuriah MWCNU Kecamatan Pabedilan,

Almarhum adalah Sosok yang sederhana dan aktif dalam kegiatan organisasi di Nahdlatul Ulama baik tingkat MWC maupun Cabang di Kabupaten Cirebon, selain Beliau KH. Achmad Jari Abdul Djilil adalah Pengasuh Asrama Nurul Hidayah Ponpes An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan, telah tutup usia pada Selasa, (02/05/2023) di RS Permata Cirebon.

Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH bersama-sama dengan Camat Pabedilan Drs. H. Yusuf Hermawan sejak Jam 08:00 wib sudah berada di Rumah duka dengan melaksanakan Takjiah dan memberikan ungkapan Bela Sungkawa / Turut Berduka cita atas meninggal Alm. KH. Achmad Jari Abdul Djalil, semoga Almarhum di terima Amal ibadah nya dan diampuni Dosa nya serta keluarga dan Santri yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kesabaran.

Yang kemudian tidak beberapa lama jenazah di bawa ke Masjid di Komplek Pondok Pesantren An Nasuha untuk di Sholat kan adapun Iman Sholat Jenazah adalah KH. Usamah Manshur Selaku Pengasuh Pondok Pesantren An Nasuha dan Doa oleh KH. Wawan Arwani selaku perwakilan dari MNC NU Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menyampaikan ucapan Duka cita yang mendalam kepada Keluarga Besar Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan atas meninggal nya Beliau sosok yg sederhana dan kiprahnya sangat membantu umat dan lingkungan serta selalu aktif di organisasi ke Agamaan khususnya di Nahdlatul Ulama, namun Allah Swt maha sayang yang kini Beliau sudah beristirahat Terakhir karena sakit dan telah dimakamkan, semoga Almarhum diterima Amal ibadahnya, diampuni salah dan Dosanya serta keluarga maupun para Santri yang ditinggalkan diberi kesabaran dan ketabahan.

Agus